

## TODESANZEIGE

Tief erschüttert haben wir die schmerzliche Pflicht, Sie über den plötzlichen Hinschied unserer Mitarbeiterin Frau Elisabeth Artho in Kenntnis zu setzen.

# Elisabeth Artho

23. 3. 1963 – 4. 8. 2016

Lisbeth war seit 2003 im Reinigungsteam in Neuhaus tätig. Wir verlieren eine sehr tüchtige, beliebte und fröhliche Mitarbeiterin, die ihre Aufgaben in unserem Unternehmen stets engagiert und gewissenhaft erfüllte.

Sie wird uns sehr fehlen und eine grosse Lücke hinterlassen.

*Das einzig Wichtige im Leben sind die Spuren von Liebe,  
die wir hinterlassen, wenn wir weggehen.  
(Albert Schweitzer)*

Wir werden Lisbeth in ehrender Erinnerung behalten.  
Unser ganzes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Eugster / Frismag AG  
Die Geschäftsleitung